

**100325mip Lüneburg.** Nun geht es richtig los. Frühlingsanfang war schon, der Schnee ist weg und die ersten kräftigen Sonnenstrahlen haben die Fußballplätze wieder bespielbar gemacht. Für den MTV Treubund kommt es knüppeldick.

In 71 Tagen müssen im Hasenburger Grund und Uelzener Straße 111 Heimspiele von 6 Herren- und 21 Juniorenmannschaften ausgetragen werden. Am Sonntag, 28. März beginnen die 1. Herren in der Uelzener Straße und am So., 6. Juni beenden (vorraussichtlich) die U10- und 2. U14-Junioren im Hasenburger Grund die Rückserie.

Da somit fast täglich Spiele stattfinden und mit der ein oder anderen "Überschwemmung" im Grund vielleicht noch zu rechnen ist, kann sich der Rasen kaum erholen. Daher bittet der Vorstand auf Freundschafts- oder Testspiele zu verzichten und um Verständnis.

Hier geht es zum DFBnet Link>>

Die Trainer werden um Überprüfung gebeten.